## Rompe récord producción de autos (Reforma 12/10/11)

Rompe récord producción de autos (Reforma 12/10/11) Las exportaciones aumentaron 14.2 por ciento a 193 mil 590 unidades. Foto: Archivo Las ventas destinadas a Latinoamérica subieron 79.5 por ciento Última actualización: 10:45 hrs. Sara Cantera Ciudad de México (12 octubre 2011).- A pesar de la incertidumbre sobre el desempeño económico de Estados Unidos y Europa, en septiembre, la producción y exportación de vehículos fabricados en México rompieron récord, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el noveno mes del año, la producción de vehículos alcanzó un volumen de 225 mil 287 unidades, 14.1 por ciento más que en el mismo mes del año anterior. En el acumulado del año, la producción de vehículos fue de un millón 905 mil 659 unidades, 14.7 por ciento más respecto al mismo periodo del año anterior. El presidente de AMIA, Eduardo Solís, destacó que este nivel de producción es incluso 19.6 por ciento superior al nivel de producción registrado de enero a septiembre de 2008, periodo previo a la crisis financiera mundial. La exportación de vehículos también marcó un récord histórico en septiembre con el envío de 193 mil 590 unidades al extraniero. En el acumulado del año se exportaron un millón 580 mil 651 vehículos, 14.8 por ciento más que en el mismo periodo del año anterior, convirtiéndose en el volumen de exportación más grande en la historia del País. "Las exportaciones de autos hacia Estados Unidos siguen creciendo con 7.4 por ciento más, respecto a eneroseptiembre de 2010", destacó Solís. "El 10.7 por ciento de todos los vehículos que se venden en Estados Unidos son mexicanos". Después de Alemania, México es el país que más incrementó su volumen de exportación de autos a Estados Unidos en los primeros nueve meses del año. Las exportaciones hacia Latinoamérica también ayudaron a impulsar la industria automotriz mexicana, ya que los envíos hacia esa región se incrementaron 79.5 por ciento en septiembre. En el acumulado del año, las exportaciones hacia Brasil crecieron 10 por ciento, hacia Argentina 53 por ciento, y hacia Colombia se incrementaron 148 por ciento. En cuanto a ventas, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores reportó la comercialización de 73 mil 997 unidades en septiembre, 12.2 por ciento más que en el mismo mes del año anterior. En el acumulado del año, se comercializaron 631 mil 336 automóviles, 11.6 por ciento más que en el mismo periodo del año previo.